

Coronapandemie – Massentests an den Schulen

Der Bundesrat rät als Massnahme gegen die Coronapandemie zu einer möglichst umfangreichen Testung der Bevölkerung. Die Bildungs- und Kulturdirektion des Kantons Bern (BKD) hat im März mit einem Pilotversuch an 6 Schulen darauf reagiert. Die Massnahme soll nun möglichst flächendeckend eingeführt werden. Der Gemeinderat beschliesst darum die Teilnahme der Schulen Bolligen an den durch das BKD des Kantons Bern empfohlenen Massentests mit Start voraussichtlich am 3. Mai 2021.

ICT Schulen – Neubeschaffung ICT 2021, Kreditauslösung

Am 15. September 2020 hat die Gemeindeversammlung einen Verpflichtungskredit für die Neubeschaffung von ICT-Hardware für die Schulen Bolligen gutgeheissen. Nach Einholung diverser Offerten hat der Gemeinderat dem Kauf der Geräte bei der Firma EDUBERN zugestimmt und genehmigt die Auslösung des Teilkredits in der Höhe von rund 500'000 Franken.

Gemeinderat Bolligen

[zurück zur Übersicht](#)

http://www.bolligen.ch/de/news/meldungen/archiv/1625529704_Aktuelles-aus-dem-Gemeinderat-160421.php